

MISSION PERMANENTE
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE



البعثة الدائمة
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية بسويسرا

Déclaration de la Délégation algérienne

25^{ème} session du groupe de travail sur l'Examen Périodique Universel

EPU du Royaume de Thaïlande

11/05/2016

Monsieur le Président ;

Ma délégation souhaite une chaleureuse bienvenue à la délégation du Royaume de Thaïlande, et la remercie pour la présentation du deuxième rapport de son pays au titre du mécanisme de l'Examen périodique universel.

L'Algérie note avec satisfaction l'engagement de la Thaïlande à mettre en œuvre les 134 recommandations acceptées lors de son premier EPU. L'Algérie se félicite de l'adoption du troisième plan national des droits de l'homme 2014-2018, et de l'adoption de textes plus adaptés aux normes universelles, en particulier, en matière de l'égalité des genres, la lutte contre la traite des personnes, la protection des personnes vulnérables et la lutte contre la corruption.

L'Algérie salue les mesures entreprises pour promouvoir le développement économique et social de la population, et lutter contre la pauvreté. Nous encourageons la Thaïlande à poursuivre les démarches visant à améliorer la protection sociale des travailleurs.

L'Algérie souhaiterait faire les recommandations suivantes à la Thaïlande :

- Prendre les mesures nécessaires pour mieux lutter contre l'exploitation sexuelle des enfants ;
- Renforcer les mesures de prévention et de protection contre la traite des personnes.

Enfin, nous souhaitons au Royaume de Thaïlande plein succès dans la mise en œuvre des recommandations qui lui ont été adressées.

Je vous remercie, Monsieur le Président.